



„Als ich vor ca. 2 Jahren als Projektleitung begonnen habe, hatte ich immer ein Ziel vor Augen: eines Tages selbst eine Klinik zu leiten. Bei der Artemed hatte ich nicht nur die Chance mein Ziel zu erreichen, sondern wurde auf meinem gesamten Weg individuell gefördert!“

Sophia Lichtenberg
Klinikleiterin

**ZEIT, DASS SICH
WAS DREHT!**

Die Artemed ist eine der am schnellsten wachsenden Klinikgruppen in Deutschland. Das geht nur mit engagierten Mitarbeitern, die die Möglichkeit einer persönlichen und beruflichen Weiterentwicklung schätzen. Für das Heilig-Geist Hospital in Bensheim suchen wir einen

Projektleiter der Geschäftsführung (m/w) in Vollzeit

Idealerweise verfügen Sie bereits über erste theoretische und praktische Erfahrungen im Krankenhauswesen, auch ein Einstieg ohne Berufserfahrung ist jedoch möglich. Voraussetzung ist ein abgeschlossenes wirtschafts- oder naturwissenschaftliches Studium mit überdurchschnittlichen Noten.

In Ihrer Rolle als Projektleiter sind Sie die rechte Hand des Geschäftsführers. Ihre Tätigkeiten umfassen das komplette Spektrum des Krankenhausmanagements von Themen des Leistungsmanagements, Budgetfragen über Marketing, Einkauf, Controlling und Bau. Während Sie in vielen Bereichen die Geschäftsleitung unterstützen und ihr zuarbeiten, übernehmen Sie Schritt für Schritt Verantwortung in einzelnen Themenfeldern. Ziel der Stelle ist Sie innerhalb von 18-30 Monaten für die Position des Klinikleiters bzw. Geschäftsführers eines Artemed Standortes zu qualifizieren.

Sie haben Lust auf eine vielseitige und spannende Aufgabe mit hoher Eigenverantwortung? Dann freuen wir uns darauf, Sie kennenzulernen!



Ulrike Löschke
E: ulrike.loeschke@artemed.de
T: 030 362 06 362
Gatowerstraße 191 · 13595 Berlin